

Fiesta Mayor 1959

Han pasado ya los días en que se celebra en nuestra ciudad la Fiesta Mayor que, a pesar de que los festejos que tienen lugar casi siempre son los mismos, o parecidos, es esperada con cierta ilusión por mayores y jóvenes. Los unos para comparar de que «antes» eran mejores y los jóvenes con la ilusión de divertirse...

Este año nos hemos visto sorprendido por el crecido número de gente que transitaba por las calles y que también ha repercutido en todos los actos que se celebraban dentro de los locales, que muy bien podemos decir han sido insuficientes para complacer a todos.

Nuestra sociedad puede sentirse orgullosa, ya que todos sus actos y festejos han obtenido el más lisonjero éxito entre sus asociados y público en general.

Siguiendo una costumbre CLUB DE RITMO realizó su número extraordinario como pregón de las fiestas de la sociedad, apareciendo en las vísperas de las mismas.

El primer día, el jueves, día 28 de agosto, tuvo lugar, patrocinada por el Patronato de Ferias y Fiestas, una extraordinaria representación teatral a cargo del famoso actor Enrique Guitart, quien presentó «su» obra «Las manos de Euridice», ante el numeroso y selecto público asistente, que aplaudió la actuación del artista. Nosotros diremos que a pesar de todo, nos gustó mucho más la primera vez, hace ya unos años, que en el mismo local la estrenó en nuestra ciudad.

A la salida de esta representación teatral fue inaugurada la anunciada «Kermesse» de canto y baile, que con agrado hemos de consignar fue un acierto de buen gusto toda su instalación y decoración; por ello hemos de felicitar a todos los que colaboraron a realizar la idea.

Todos los que en el transcurso de estos días de fiesta desfilaron por la «Plaza Mayor» del pueblo, se deleitaron con todas las ocurrencias satíricas

de buena ley que en su visita podían observar, y elogiaron y felicitaron también a los organizadores.

El viernes, día 29, por la mañana tuvo lugar la típica Danza, en la que unas cien parejas de jóvenes tomaron parte, siendo obsequiados con un bello objeto como recuerdo...

Por la tarde, se celebró un extraordinario concierto en la que la orquesta Selección interpretó diversas obras de su repertorio, ante el numeroso público que llenaba la pista-jardín. Además tuvieron lugar, por la misma orquesta, un baile de tarde y otro de noche.

El sábado, día 30, por la mañana se celebró el simpático acto de Final de Curso y Entrega de Calificaciones a los alumnos que asistieron a las clases de solfeo en el pasado curso 1958-59; todos los alumnos realizaron una pequeña demostración de lo que habían aprendido de su profesora señorita Molins, y al final recibieron de manos del presidente señor Francisco Llobet, un obsequio y la calificación que habían obtenido; finalizó el acto con una atracción de payasos musicales, que resultó de primera categoría, y una representación de «putxinel'lis»; al final los pequeños y grandes que asistieron al acto aplaudieron la actuación de estas atracciones infantiles.

Por la tarde, tuvo lugar un concierto y baile en los que actuó la orquesta Costa Brava y por la noche el mismo conjunto interpretó un magnífico concierto de sardanas, siendo muy celebrado por el numeroso público asis-

tente. Seguidamente se celebró el ya tradicional Baile de Flores, a beneficio del Hospital-Asilo, que nos duele consignar que en el momento de realizarse la recaudación de los donativos la lluvia imposibilitó dicho acto, si bien, a pesar de todo, la cantidad entregada al administrador de dicho centro-benéfico señor Francisco Estabanell, fue la de 6.409'35 pesetas.

Presidió el Baile de Flores el Il. Sr. Alcalde D. Carlos Font Llopart con su distinguida esposa.

El domingo, día 31, con una brillantez inesperada, ya que el salón-teatro fue insuficiente para dar cabida a todo el público asistente, tuvo lugar la Matinal de Música que todos los años retransmite Radio Nacional de España en Barcelona, a través de sus micrófonos. El locutor señor Pous, cuidó de la presentación del acto, presentando a las orquestas Costa Brava y Selección, en cada una de sus interpretaciones, y por cierto hemos de felicitar a ambas agrupaciones musicales por su interés en ofrecer números y arreglos especiales para esta matinal tan esperada en nuestra ciudad y también fuera de ella, gracias a la gentileza de Radio Nacional de España en Barcelona.

Una cosa encontramos a faltar y fue la actuación de un conjunto pequeño que interpretase verdadero «jazz», si bien sabemos que se realizaron los máximos desvelos por presentar a un grupo extranjero, cosa que a última hora fue imposible.

Finalizaron las fiestas con sendos bailes tarde y noche, y, como en todos, la asistencia fue numerosa, y en el último bailable, a los acordes de la orquesta Selección, tuvo lugar el tradicional pasacalle.

TROMBON

Librería Carbó

OBJETOS DE ESCRITORIO

Agencia Oficial FLEX

El mejor sello de goma

Calle Clavé, 36

GRANOLLERS

Teléfono 423